

実りの秋 ホッツケ田の実り



どろんこクラブが、春から大切に育てていたお米が、ようやく収穫しゅうかくの時期を迎えました。刈り取った稲は、おいしいお米を作るため昔ながらのハンレンで天日に干しています。どうぞ皆さま見守ってください。



ヒガンバナ咲き出しました

秋の公園を彩るヒガンバナが公園のあちこちで咲き出しています。虚空蔵堂こくうそうどうの下の桃林の中、雪華園ゆきはなえん（ジェラテリアの前）、公方様の森の中などです。鮮やかで印象的なヒガンバナは、様々な名前と呼ばれていますが、曼珠沙華（マンジュシャゲ）や幽霊花（ユレイバナ）など仏教にまつわる名前が多いようです。それはちょうどお彼岸の頃に咲いたり、根に毒があるなど、人の生死に関わるような事が多い事が影響しているのでしょうか。



道草しませんか？



イヌタデ



キツネノマゴ



ヒナタイノコヅチ



公園の小道を歩くとそこには、様々な野の花や草があります。公園の管理では、除草剤や消毒などを極力使わないようにしています。それは、薬剤に弱い虫や魚類、植物などを絶やさなためです。そのためチョウやトンボ、メダカやタナゴなど他では見られない動植物が観察出来ます。たまには、道際の草花を眺めながら道草をしてみませんか？